
PREGUNTA PARA RESPUESTA POR ESCRITO QUE PRESENTA MARÍA DOLORES
RUIZ  ÁLVAREZ,  CONCEJAL DEL GRUPO  MUNICIPAL MC  CARTAGENA,  SOBRE
‘TALLA DEL CRISTO DE LEPANTO’

PREGUNTA

 ¿Cuáles han sido, cronológicamente, los avances del Gobierno municipal en lo que
concierne a la talla del Cristo de Lepanto?

Cartagena, a 16 de febrero de 2021

         Fdo. José López Martínez                                 Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

  

     
A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


